

DES NOUVELLES

DE LA COLONIE DU TOUVET

LES MONITEURS NOUS ECRIVENT

« Après une semaine de séjour au Touvet, nous pouvons déjà formuler des conclusions intéressantes. Tout se passe normalement. En ce moment les enfants déjeunent tout en « chahutant » allègrement, preuve de la bonne ambiance qui règne à la colonie. La joie est sur tous les visages : faces épaunouies qui ont succédé aux visages un peu fatigués de la première journée.

Maman, papa, frères et sœurs sont loin, très loin !

Depuis notre arrivée, malgré quelques pluies orageuses, qui dira « Je m'ennuie » ? — Personne. Tout le monde, petits et grands, chante, rit, s'amuse, en somme la joie est souveraine. Oui, il a plu et cela les enfants l'ont écrit.

Orages de montagne arrivant brusquement sur nos têtes un peu d'eau sur la chevelure... mais ce n'est pas cela qui pouvait tarir la bonne humeur.

Qui regrette La Seyne ? Fleury, Bellazini, Normand, Toche ? Répondez ! Etes-vous bien au Touvet ? Un oui puissant et unanime sort de la bouche des enfants.

Il faut dire que la beauté du site contribue à cette joie. Le vert si reposant des prés, la démarche slegmatique des bœufs, le plaisir de croquer des noisettes ;

n'est-ce pas que tout cela est bien nouveau pour les petits méridionaux ?

Rentrer à la colonie, trouver une bonne table, s'endormir après une histoire merveilleuse... que veulent de plus les enfants ? Rien d'autre !

La vie en équipe est maintenant organisée : Défilez ! Ecu-reuils, Esquimaux, Montagnards ! Défilez, chantez, gonflez vos poumons de l'air des Alpes !

Déjà une semaine écoulée !.. Mais il reste un bon mois devant nous. Un mois de détente et de joie.

COLONIES DE VACANCES

Colonie d'Apinac

Le maire informe les parents que le contingent d'Apinac (Loire) est bien arrivé après un excellent voyage.

Colonie de Lamastre

Les enfants ont effectué très confortablement la première partie du voyage.

L'arrêt pour le déjeuner a eu lieu à Montfavet dans le Vaucluse.